UN CONCIERTO EN NAVIDAD

Superior de Música Reina Sofía es, en parte, una tradición y, en parte, una especie de milagro navideño al que nunca terminaremos de acostumbrarnos. La presencia de nuestros jóvenes músicos en el imponente escenario de la sala sinfónica del Auditorio Nacional de Música nos hablará, una vez más, con las notas de la mejor música, de los frutos granados que nuestra Escuela ha hecho posibles en el panorama de la formación de músicos de elite.

Nuestro querido amigo, el Maestro Yehudi Menuhin, asesor de la Cátedra de Violín Grupo Endesa, que ya dirigió nuestra orquesta en 1993, vuelve a obsequiarnos con su presencia trabajando con nuestros alumnos durante varios días. En este caso, actuará como solista el Maestro Zakhar Bron, titular de la misma Cátedra, que celebra con nosotros sus primeros 50 años. Felicidades Zakhar.

Son todos motivos para la alegría si no fuera porque, como suele ocurrir siempre en la vida humana, tenemos que hacerlos compatibles con algún elemento de dolor. En este caso es el que nos produce la reciente desaparición de Vicente Cacho Viu, vicepresidente de la Fundación Isaac Albéniz. Él fue intelectual de exquisita calidad que puso su enorme inteligencia al servicio de este proyecto educativo y, sobre todo, puso un gran corazón en el trato con todos nosotros.

Glaxo Wellcome, que ha procurado siempre combinar su interés en la investigación de productos beneficiosos para la salud con una preocupación efectiva en la preservación del patrimonio científico y cultural, manifiesta una vez más, con la organización de este concierto, su compromiso con la modernización de la sociedad española. Un compromiso